

「創立80周年記念式典」開催

10月13日（金）、本校体育館を会場に「創立80周年記念式典」が開催されました。昭和18年4月8日に宮城県工業学校として開校した本校は、長い歴史と伝統を受け継ぎ今年で創立80周年を迎えました。

記念式典では、実行委員長（前同窓会長）加茂利一様と校長の挨拶の後、「私たちの宮二工 これからの宮二工」と題した二部構成の対談・座談会が行われました。

第一部では、在校生生徒会長を務めていた渡辺芳光さん（電気科31回生）と現同窓会長の菊地豊さん（電気科34回生）が、高校時代の思い出を振り返る楽しい対談を行いました。

第二部では、フリーアナウンサーの及川徳子さんをコーディネーターとして、令和元年から現生徒会長までの歴代生徒会長5名による座談会が行われました。

対談や座談会では、高校時代に楽しかったことや苦勞したこと、仕事や勉強、部活動に励んだこと、卒業後の自身の近況などを楽しく語っていただき、在校生に向けたメッセージも伝えてくれました。在校生も、先輩方の思いに時に共感しながら、今も変わらぬ宮二工のよさを再確認し、とても興味深く聞いていたようです。

第二工業高校は、同窓生や地域の皆様に支えられながら、これからも新たな歴史を刻んでまいります。



「交通安全教室」

10月20日（金）「交通安全教室」が行われました。花壇自動車学校副管理者・鈴木 豊様を講師として、自動車の運転や事故の危険性についてお話しいただきました。就職に向け普通自動車免許を取得する生徒もいる中、生徒達は真剣に聞き、交通安全について改めて意識を高めました。また、講話後には生徒を代表し、交通安全委員のF3 須藤さんが「交通安全宣言」を読み上げました。日没も早まる時期、交通事故には絶対に遭わない通学を心がけましょう！



「生活体験発表」県大会で入賞！

10月14日（土）、気仙沼中央公民館で開催された県大会に本校代表として電子機械科4年の熊谷賢太郎さんが出場しました。

県内の各定時制通信制高校から15名の代表生徒が集まり、自らの体験に基づく話題を、心をこめて発表しました。熊谷さんは「私が歩む道」という題で、宮二工での体験で得られたものをプラスにとらえ、自身の今後の進路や生き方に対する決意を落ち着いて堂々と発表しました。

すぐれた内容や発表態度は高く評価され、見事「優良賞」を獲得しました！



「防災講話」

10月6日（金）に、陸上自衛隊仙台駐屯地仙台募集案内所所長の古藤 礼作様を講師として「防災講話」が行われました。東日本大震災での被災者救助の経験をふまえ、防災への準備や心がまえなど、現実味のある講話をしていただきました。講話の内容を教訓として、「自分の命を守る」行動ができるよう、常日頃から心掛けていきましょう。



11月の行事予定

- 2日(木) 高校生ものづくりコンテスト
電気工事部門宮城県大会
- 3日(金) 文化の日
- 10日(金) 第2回進路講話 生徒会役員選挙
- 14日(火) 学校説明会
- 17日(金) 計算技術検定
- 19日(日) 危険物取扱者試験
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 生徒会役員認証式
- 27日(月) SC来校日



※秋も足早に過ぎ、冬の足音が聞こえてくる季節となりました。10月は定期考査や行事などが続き、宮二工生徒は様々な経験をすることができました。

今年も残り2ヶ月、晩秋の日々を令和6年に向け前向きに過ごしていきましょう。

◇学校ホームページはこちら⇒

